

El uruguayo Maglione es reelegido como presidente de la FINA



La Habana, 22 jul (RHC) El uruguayo Julio César Maglione fue reelegido hoy a sus 81 años como presidente de la Federación Internacional de Natación (FINA), organismo en el que afrontará un tercer mandato hasta 2021.

Maglione, quien es presidente del ente rector de la natación desde 2009, se impuso en la votación realizada en Budapest al italiano Paolo Barelli por 258 votos a 77.

Unas 176 federaciones -sobre 205 posibles- participaron de la votación realizada durante los Mundiales de natación que se disputan en la capital húngara. Cada asociación, independientemente de su tamaño, contó con dos votos.

"No esperaba ser reelegido con una mayoría así", dijo Maglione tras recibir el 77 por ciento de los votos. "Estoy muy orgulloso de iniciar mi último mandato".

Como vicepresidente primero fue ratificado el kuwaití Husain Al-Musallam, quien debió afrontar esta semana acusaciones de corrupción en su papel como director del Consejo Olímpico Asiático (COA).

Algunos analistas creen que Maglione dejará el camino libre a Al-Musallam a más tardar a mitad de su mandato. En caso de renuncia, el kuwaití podría presidir el organismo hasta 2021 sin necesidad de convocar a nuevas elecciones.

Maglione, odontólogo de profesión, es desde hace décadas presidente del Comité Olímpico Uruguayo y miembro del Comité Olímpico Internacional (COI), entre varios otros cargos en la dirigencia deportiva. Este año dejó la presidencia de la Organización Deportiva Panamericana (Odepa), donde fue reemplazado por el chileno Neven Ilic.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136289-el-uruguayo-maglione-es-reelegido-como-presidente-de-la-fina>



Radio Habana Cuba